
Vorsitzende Hartmann verweist auf die ausführliche Vorlage der Verwaltung, zu der Frau Schneider auf 
Nachfrage ergänzende Angaben macht. Danach wird über die Verwaltungsvorlage abgestimmt. 


